



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14
für den Stadtbezirk Berg am Laim**

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 25.10.2021

Antrag zur BA 14 Sitzung am 26.10.2021

Wertstoffinseln häufiger säubern, Container öfters entleeren

Begründung:

Der BA 14 fordert die Landeshauptstadt München auf, auf die Firmen Remondis und Wittmann einzuwirken, das Umfeld der von ihnen betriebenen Wertstofftonnen sauber zu halten und ggf. die Leerintervalle zu erhöhen bzw. dem tatsächlichen Bedarf anzupassen.

Begründung:

Die Container sind häufig so überfüllt, so dass darin nichts mehr entsorgt werden kann. Die Wertstoffe werden dann vor den Containern abgestellt. Glasflaschen werden oftmals bis zum Anschlag hineingestopft, so dass diese nicht selten wieder herausfallen und so Scherben am Boden verursachen.

Aktuell liegen der Fraktion Bürgeranliegen vor, die alle die mangelhafte Möglichkeit Wertstoffe im Stadtbezirk zu entsorgen sowie die Sauberkeit der Wertstoffinseln monieren. Tatsächlich ist an mehreren Wertstoffinseln im Stadtbezirk zu beobachten, dass sich rund um die Wertstofftonnen immer mehr kleinteiliger Abfall (Glasscherben, Kronkorken, Kleinplastik) ansammelt, der offenkundig im Rahmen der regelmäßigen Leerungen selten oder gar nicht beseitigt wird. Für Kinder und Hunde besteht hier Verletzungsgefahr.

Dadurch, dass die ordnungsgemäße Entsorgung von Wertstoffen in Wertstoffinseln derart erschwert bis manchmal gar unmöglich ist, wird die Motivation der Bürger, Müll zu trennen, erheblich ausgebremst. Die Gefahr besteht, dass die Wertstoffe dann über den normalen Hausmüll entsorgt werden.

Dieser Zustand ist unästhetisch und für die Bürgerinnen und Bürger inakzeptabel.

Folgende Standorte sind z.B. exemplarisch zu nennen:

- Ecke Ampfingstraße / Mühldorfstraße
- Ecke Berg-am-Laim-Straße / Josephsburgstraße

Initiative

Kathrin Eva Schmid

Stefan Hofmeir



Ecke Berg-am-Laim-Straße / Josephsburgstraße



Ecke Berg-am-Laim-Straße / Josephsburgstraße





Ecke Ampfingstraße / Mühlendorfstraße

